



Jour 11 : Nous nous sommes mises à l'œuvre...

La journée de Samedi a commencé à 8.30 par une prière préparée par la province d'Europe : «Nous vivons un temps de vérité ... La vie telle que nous l'avons toujours connue, y compris la vie religieuse, a disparu et il n'est pas question de retourner en arrière.... Nous voici maintenant à la croisée des chemins... Quel Chemin choisirons-nous ? »

Dans un temps de partage dans l'assemblée, chaque groupe a présenté trois éléments essentiels pour la mission d'aujourd'hui. Puis, l'Animatrice nous a invitées à imaginer notre fondateur Jean Pierre Médaille ouvrant la porte et entrant dans la salle. Que dirait-il aujourd'hui de la mission de la Congrégation et à quoi nous inviterait-il ?

Ensuite, toutes les capitulantes ont rejoint leur groupe de travail pour finaliser les présentations sur les thèmes demandés. Puis nous nous sommes regroupées en 5 groupes linguistiques pour écouter les propositions des groupes de travail et les discuter en suivant deux questions :

- ✚ Comment recevez-vous ce qui vient d'être présenté ?
- ✚ Qu'est-ce que le Chapitre veut dire à toute la Congrégation ?
- ✚ Une discussion sincère a eu lieu entre les capitulantes et les groupes de rédaction étaient bien à l'écoute pour élaborer les textes finaux.

La longue journée se termina vers 21.30 par une relecture guidée par l'Animateur : Comment avons – nous vécu cette période du Chapitre : merci, pardon, grâce pour demain...

Jour 12 : Dimanche, une journée libre pour les membres du Chapitre. Nous avons choisi parmi plusieurs possibilités:

- Visite de Taizé, Cluny et Ars
- Sortie à Lyon
- Repos à Valpré dans le beau paysage du parc.

Un jour de repos bien mérité... pour mieux se relancer dans le travail du Chapitre !